

NUESTRA SEÑORA DE LA O (121)

SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO (6-12-2009)

En este año litúrgico-llamado ciclo C-se hace uso particularmente de fragmentos del evangelio de Lucas.

La liturgia es la vida de la Iglesia.El año litúrgico es el recorrido que hace la Iglesia, en comunidad, durante todo el año por los misterios de la vida, pasión, muerte y resurrección de Jesús.

El año litúrgico comienza con la celebración del nacimiento de Jesús la noche del 24 de Dic. pero al ser un hecho tan importante precisa de cuatro domingos de preparación, que son los cuatro domingos de adviento.

En este segundo, Juan Bautista nos invita a la conversión y a allanar los caminos del Señor. Y ¿qué es convertirse? -es creer en un Dios cercano al hombre, tan cercano que comparte con el hombre su misma vida. Y, con esta creencia, contar con Dios en todo, conscientes de que, teniendo los pies en la tierra, somos ciudadanos del cielo.

-es coger el evangelio en la mano y leyéndolo, meditándolo y rezando llegar a tener los mismos sentimientos que Xto.

-es elevar los valles de nuestras deficiencias, y allanar los montes de nuestras superioridades, enderezar lo torcido de nuestra conducta e igualar lo escabroso que tanto choca a quienes nos rodean.

INMACULADA

Apenas comenzado el adviento, y la iglesia celebra la fiesta de la Inmaculada, el día 8 por cuanto el 8 de Dic. de 1854 el Papa promulgara el dogma de la Inmaculada Concepción; que María fue virgen e inmaculada (sin mancha ni pecado) desde el momento de su concepción.

Es Lucas el evangelista que más habla de la Virgen (estuvo muy cerca de Ella aunque Lucas no fue apóstol uno de los doce pero sí "evangelista"), el que más escribe en los evangelios sobre María, poco pero lo suficiente. Porque...

si tan poco escribe sobre María y le sacamos tanto jugo ¿qué hubiera sido si hubiera escrito mucho?

El Hijo de Dios era y es Él, y detrás de un "gran hombre" (Jesús) hay siempre una "gran mujer" (María).

EVA Y MARIA...

En oposición a una mujer (Eva) que duda, una joven que cree (María). En oposición a una mujer (Eva) que, engañada, dijo NO una mujer (María) que, iluminada dijo SI. En oposición a una mujer (Eva) que llora el pecado, una mujer (María) que canta gozosa las misericordias del Señor.

Si Eva fue madre de los vivientes, María será madre de creyentes en Jesús, su Vida y nuestra Vida. Si Eva acarreará problemas a sus hijos (pecado, dolor y muerte), María solucionará esos problemas (gracia y vida) colaborando con Cristo en la Redención.

PARA QUITARSE EL SOMBRERO

Antiguamente, cuando era costumbre y moda cubrirse con sombrero, los hombres, al pasar por delante de una dama, se lo quitaban en señal de respeto y admiración inclinando levemente la cabeza.

Ahora se interpreta esta expresión en el sentido de descubrirse ante algo maravilloso, al admirar una belleza o una obra de arte.



A LA INMACULADA

Que el mundo, pura, te adore,
que te cante y que te implore;
que Tú le mires, amante,
cuando rece y cuando lllore
cuando bregue y cuando cante.
Y que a una voz concertada
diga ante tanta grandeza
la humanidad prosternada:
¡gloria a Dios en la pureza
de MARIA INMACULADA!



**LA SEÑORA TOMASA BATIÓ UN RECORD:
VIVIÓ...; 110 AÑOS !!!**

Falleció en Julio pasado habiendo nacido el 2 de junio de 1.899 (¡¡ayer!!). Conoció y vivió, por lo tanto hasta tres siglos: el XIX, el XX y el XXI. Quizás fuera "la abuela" de España por cuanto días antes falleció un señor con 113 que catalogaron como "el abuelo del mundo".

La señora Tomasa no nació en El Cubo sino en Bañobárez donde tiene una hermanita también "centenaria".

Pero vivió en El Cubo, en Ituero, al casarse allá por los años 20 con el señor José María Moreno Castillo (entonces montaraz en la finca) que había enviudado el 9 de mayo del 17 de su primera mujer, Agustina Sánchez Sendín, con la que no tuvo familia.

El Sr José María y la Sra Tomasa tuvieron hasta cinco hijos, los que venían a la escuela de El Cubo con los del Sr. Diego, también montaraz, y otros más: lloviendo, chuzando o nevando, cada mañana lectiva recorrían los casi 5 Kms. que les separaban del pueblo para venir a la escuela, lo que hacían en... "el coche de San Fernando", un ratito a pie y otro andando.

Una hija de Tomasa hasta tuvo "tiempo" de ennoviar y casarse con un mozo de nuestro pueblo.

Cuando Tomasa murió en Julio pasado aún tenía tres hijos "vivos" (de 70 a 84 años): Manolo, Carmen y Constantino. También sus hijos le dieron 8 nietos, 11 bisnietos y 2 tataranietos dándose la circunstancia de que dos de sus nietos eran a su vez abuelos.

A pesar de sus muchos años, siempre gozó de muy buena salud hasta su muerte que más que muerte fué un "apagón".

Si bien la señora Tomasa pasó los últimos años de su vida en Zamora con su hija y los más inmediatos de su muerte en una residencia para mayores en Moraleja del Vino (Zamora), bien podemos considerarla de El Cubo por cuanto de nuestro pueblo era su marido y aquí, en Ituero, vivió parte de su vida.

Y si mucho nos sorprendieron los 101 años de "otra" Tomasa (de Baldomino), los 102 de la Forina, los 103 del Sr Prudencio y los 105 de Obdulia, estos 110 de la Sra. Tomasa nos han dejado asombrados. Porque... se dice pronto !!!.

Y, además, con la buena salud y las buenas facultades físicas de que gozó al menos hasta bien entrada en los 100 años.

Y en nuestro pueblo al día de hoy tenemos personas que actualmente "rondan" los 100 años y con deseos de "seguir"...

"SU MAJESTAD, EL ANCIANO", es el título de un libro dedicado a los mayores, por el respeto que a ellos le debemos.

Pues... por el mismo respeto y hasta con cariño, decimos:

"SU MAJESTAD, LA SEÑORA TOMASA"...

"SU MAJESTAD, LA SRA. TOMASA MENDEZ RICO"



Pues... resulta que en números anteriores se publicaron fotos de D. Melchor y su primera esposa, de Salvio (su hermano), de Angeles y Agustín y sus hijos... y no han sido conocidos. Pues... en adelante podrán aparecer fotos como ésta, sin otro "pie" que diga: ¿QUIÉN ES? ¿DE QUIEN SE TRATA?.

**Pues, mayores, a recordar e identificar tocan:
¿QUIEN ES ESTE "MOZO"? ¿DE QUIEN SE TRATA?**